

てんのり

— 発行所 —
 社会福祉法人一仁会
 山口県周南市大字大河内二〇九番地の二
 特別養護老人ホーム天王園
 天王園シヨートステイ
 天王園デイサービスセンター
 天王園在宅介護支援センター
 グループホーム天王園

特別養護老人ホーム

お正月の集い

新年あけましておめでとうござ
 います。当園では今年の干支『丑
 年』生まれの方三名を中心に、新
 年の抱負や昨年の思い出等を語っ
 ていただきました。

また、今年最初の行事として、
 福笑いを行ない、『そこは違う！
 上上』『上手に並べたつもりが口
 と鼻が反対よ。可笑しいわ』等、
 歓声の中、今年の初笑いがたくさ
 ん聞こえていました。



初詣

一月三日、皆さんと一緒に施設
 内に作った『天王神社』が創建日
 を迎え、多くの方が参拝に訪れて
 いました。鳥居の前に立ち、神妙
 な面持ちで手を合わせ、健康や長
 寿、コロナ収束等、皆さん様々な
 願い事をされていました。

参拝後は、結果にドキドキしな
 がら、ジャンボおみくじを引いて、
 今年最初の運試しをしました。



お茶会

一月六日、初春のお茶会を開催
 しました。会場となった食堂ホー
 ルにはたくさんの方が集まり、和
 やかな雰囲気の中、上用の和菓子
 とお抹茶を味わって頂きました。

また、ご自身でお茶を点てる方も
 多くおられ、片山悦子さんは『昔
 よくやっていたのを思い出しまし
 た』、稲本八重子さんは『お抹茶
 を飲むと年が明けたのを実感しま
 す』と話され、見事な手さばきで
 お茶を点てていました。



シヨートステイ

一年の計は元旦にあり

新しい一
 年の目標や
 計画は元旦
 の日に立て
 るべきとい
 う意味のこ
 とわざで
 す。それに
 あやかり、

新年を迎えられた皆さんに今年の
 抱負を聞いてみました。



田邑八重子様

『家族と楽しく過ごしたい』

守田幸子様

『お金はいりません。コロナが収
 まって欲しいです』

また、他の皆さんの目標も写真
 付きで室内の掲示板に飾っており
 ます。

正月遊び

一月二日、

毎年恒例の福
 笑い大会を開
 催しました。

『おかめ』チー
 ムと『おたふ
 く』チームに
 分かれ、顔を
 作っていきま
 す。目隠しを

している為、自分の勘と周りの声
 援だけが頼りです。出来上がった
 作品は可愛らしくも滑稽で、今年
 最初の笑いが起こっていました。
 板本貴子さんは『元気な笑いは福
 をたくさん呼ぶものです』と、と
 びきりの笑顔で話していました。



グループホーム

正月

正月三日、新年最初のレクリ
 エーションにふさわしく、懐かし

い遊びなどでお正月の雰囲気を感じていただきました。福笑いやすごろくで初笑い。願いを込めて干支の丑の壁絵と絵馬を作り一緒に飾り付け。そして大好評だったのは爪のお手入れのマニキュア。好みの色を選び爪に塗ったとたん『わあ、おしゃれさんになった。孫に見せたいな！』と驚きと喜びに溢れていました。

もちろん、おせち料理やお茶会でもお正月を満喫していただきました。



デザイナーズセンター

笑みでスタート
 丑年に因んだ壁紙を、折り紙で表現していただきました。皆さんで折った百二十枚の牛を貼って

くと、何とも愛らしい大きな牛が完成しました。皆さんの熱心に取組まれる姿と笑みに支えられ、今年も幸先の良いスタートとなりました。



書初め

一年の目標や抱負を筆に託し、書初めを行ないました。堂々とした力強い文字から、皆さんの前向きな思いが伝わってきます。笑いに囲まれる中で、早く酒を酌み交わしたいものです。



初詣

三丘の出雲大社へ初詣に行きました。寒い中、ゆっくりと石段を登り神殿前へ。『コロナウイルス感染症が早く消息して、みんな

幸せな年が送れますように』と願いを込めて参拝されました。皆さんの思いが届きますように。



在宅介護支援センター

ブランチャ活動記

年明け、民生委員の方から『一人暮らしの男性が動けなくなっていて困っている。隣町に住む家族に連絡すると、時間が取れないので申し訳ないが対応できないと言われた。病院に連れて行ってあげたいがどうすればいいか』と相談がありました。

早速、東部包括支援センターの看護師に同行をお願いし訪問すると、歩行も困難で食事も満足に摂れない状態でした。家族に状況を報告し救急搬送・入院となりました。寒い時期になると体調を崩され

る方が増えてきます。民生委員、福祉委員の方々や連携を密にとりながら、困っている方々に必要な支援が提供できるように、役割を担っていききたいと思います。

1月誕生日の方々

- ☆磯田 邦男 様 …… 七十三歳
- ☆藤田 タミ 様 …… 七十九歳
- ☆三坂タマリ 様 …… 八十六歳
- ☆山本素代子 様 …… 九十歳
- ☆中村 花子 様 …… 九十二歳
- ☆高部 敏子 様 …… 八十二歳
- ☆西岡八枝子 様 …… 九十八歳
- ☆竹内美治江 様 …… 七十二歳



皆さんおめでとうです！



編集後記

当園では全員元気で新年を迎えることが出来ました。昨年は新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う各種対応に対して、皆様にはご理解とご協力を賜り誠にありがとうございました。依然、全国各地で猛威を振るっていますが、令和三年は終息に向かう年になる事を切に願います。今年も変わらぬご支援を宜しくお願い致します。